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Abstract (en)
The nailing gun (10), assembled of a handle (12) with a trigger (13), a housing (11) accommodating the mechanism (14), a nail magazine (19),
and a shaft (15) surrounded by a sleeve (17), is fitted with a device (20) for keeping the auxiliary fixing element (40) temporarily in the appropriate
position. The device (20) is of a conical shape and provided with four axial grooves (22, 23), each of them slightly different from the other ones,
in order to be used for holding various kinds of elements (40) like a hook, a binder, or a clip. The grooves (22, 23) can be additionally fitted with
magnetic elements (35).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung (20) zum temporären Fixieren von Befestigungshilfselementen (40) an handgeführten Setzgeräten (10),
mit einem Grundkörper (21), der im Bereich einer Mündung (18) am Lauf (15) eines Setzgerätes (10) anordnenbar ist und der wenigstens
eine Führungsnut zur Aufnahme und temporären Fixierung wenigstens eines Abschnitts (41) eines Befestigungshilfselementes (40) aufweist.
Der Grundkörper (21) weist dabei einen Durchgang (26) auf, der im an das Setzgerät (10) angeordneten Zustand des Grundkörpers (21) im
Wesentlichen koaxial zum Lauf (15) des Setzgerätes (10) verläuft. Vorteilhaft verläuft die wenigstens eine Führungsnut (22, 23, 24, 25, 34) im
Wesentlichen parallel zur Längsachse (36) des Durchgangs (26) wobei die Nutflanken (27) durch Klemmbacken (28) aus einem zumindest
teilelastischen Material gebildet sind. <IMAGE>
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